

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 20.06.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## Antrag

### betreffend Aufstellung von Wien-mobil-Fahrradständern in Siedlungsgebieten im Bezirk

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob Fahrradständer des Wien-mobil-Programms auch an strategisch sinnvollen Stellen in Siedlungsgebieten aufgestellt und mit Fahrrädern bestückt werden können.

### Begründung:

Fahrräder stellen einen wesentlichen Beitrag zur Mobilitätswende dar. Das Wien-mobil-Programm ermöglicht das temporäre Ausborgen von Fahrrädern, die an ausgewiesenen Fahrradständern auch wieder abgegeben werden können. Diese befinden sich allerdings hauptsächlich an Haltestellen des öffentlichen Nahverkehrs.

Soll die "letzte Meile" sinnvoll zurückgelegt werden können, muss es möglich sein, gerade in dicht besiedelten Gegenden (beispielhaft sei hier das Carré Atzgersdorf genannt) die Leihfahrräder auch wieder zurückzugeben.

Wien, Juni 2024

Mit liberalen Grüßen



Mag. Christoph  
Pramhofer



Anna Mildschuh



Maximilian Handl



Christoph Illnar